

## 稲穂いなほ

仙南小学校 H30.3.7

No. 47

## 第4回クロスカントリースキー・ジョヤサCUP 小学校4年男子の部 6位 ○○○○

標記大会の報告を受けましたので紹介します。おめでとうございます。

## 平成29年度社会科資料展 奨励賞

○○○○, ○○○○(3年) ○○○○, ○○○○, ○○○○(5年)

昨年11月の審査結果でしたが、手違いがあり紹介が遅れてしまいました。皆さんおめでとうございます。 来年度も挑戦してみて下さい。



昨日,第1回目の卒業式全体練習が行われました。入退場や授与の仕方, 呼びかけや歌の流れなど式全体の確認 を行いましたが,1回目とは思われな いような呼びかけや歌を聴いていて感 激してしまいました。

放課後には式場づくりを行い(スホサッム精髄 用不可になります。~15日)、卒業式ムードも高まっ



てきました。6年生が仙南小学校を巣立つ時がまもなくなのですね。嬉しいやら、悲しいやら…。



昨日は、校舎前の降車スペースがスケートリンク状態になっており、転びそうになる児童も少なからずいました。また、「見た目以上に路面がすべって怖かったです」と言いながら出勤した職員もいました。

日中になると気温が上がり積もっていた雪がどんどん溶けて沈んでいますので、雪の下になっている水路が気がかりです。とはいうものの、道路の雪壁は歩行者や車からの視界を遮っている状態でもあります。

今後しばらく、このような天候が続きそうですので、登下校・帰宅後や

週末の外遊びなどへの声かけを宜しくお願いします。また、我々も安全運転を心がけたいものです。

## 1年生には、生まれたばかりや生まれていなかった人もいるんですね!

3月に入り、さきがけ新聞に右掲載のマーク(?)が付いた記事が連続に掲載されています。その中には、国民の防災意識が高まってたという記事もありました。 地震大国「日本」に暮らす以上、この心がけは大切な事だと感じます。

東日本大震災から早7年。日曜日には追悼式が行われるようですが、家族で災害について話し合い、午後2時46分には黙祷をもって弔意を示してみませんか。

